

## “CE N’EST PLUS LE BLANQUER FLAMBOYANT”

L'hommage à Samuel Paty réduit à une simple minute de silence illustre la défaite du ministre de l'Éducation, à l'origine farouchement mobilisé contre l'islam politique et tenant d'une ligne ferme sur la laïcité. “C'était son moment, je ne comprends pas comment il a pu rater ça”, confie un communicant du gouvernement.

Nicolas Messyasz / Sipa



# LES BATAILLES PERDUES DE JEAN-MICHEL BLANQUER

Derrière la polémique sur Avenir lycéen, ce syndicat que le ministre est accusé d'avoir instrumentalisé, apparaît surtout l'échec de la Rue de Grenelle à engager un basculement culturel dans le monde très figé de l'Éducation nationale.

PAR ANTHONY CORTES ET LOUIS HAUSALTER